



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Zwischen Lubast und Kemberg wird Fahrbahn erneuert

Am Dienstag (01.11.) beginnen an der Bundesstraße (B) 2 zwischen Lubast und Kemberg im Landkreis Wittenberg Sanierungsarbeiten. Autofahrer sollten mehr Zeit für die unvermeidliche Umleitung einplanen. Der Streckenabschnitt wird voraussichtlich vier Wochen lang voll gesperrt.

In dieser Zeit wird die Asphalt-Fahrbahn der rund zwei Kilometer langen Strecke umfassend erneuert. Die Kosten dafür belaufen sich voraussichtlich auf knapp 900.000 Euro.

Am 30. November soll alles fertig sein.

Solange wird der Verkehr weiträumig über die B 107 (Bad Dübener Heide) und die B 100 (Gräfenhainichen) bis Eutzsch umgeleitet.

Parallel läuft zwischen Eisenhammer und der Landesgrenze zu Sachsen eine weitere Sanierungsmaßnahme an der B 2. Hier dauern die Arbeiten voraussichtlich noch bis zum 25. November.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de